
Réunion du 12/01/2024 

 

Présents : 

Coralie, Jérôme, Mélanie, Maxime, Estelle, Marjorie, Damien, Audrey  

Excusés : Thomas, Fred 

 

1) Point sur la préparation du tournoi 

Nous reprenons toutes les questions qui étaient en suspens pour voir si nous sommes à jour : 

- Qui s’occupe de commander le lot d’accueil ? = Jérôme, c’est fait (grippe + 1 boisson 

jus d’orange (gobelets jetables = Fred a déjà récupéré) = Coralie fera les coupons pour 

l’accueil) 

- Faut-il faire une demande pour la vente de bière ?  = oui, déjà fait par Coralie à Mme 

Caburet. En attente de réponse… (même si peu d’espoir que ce soit accepté…) 

- Qui s’occupe de commander les récompenses (bons d’achats) = Fred suite au tirage au 

sort du 17/01/24 (car il faut attendre le nombre de séries qu’il y aura) 

- Est-ce que Lardesport a été prévenu ? (pour faire un stand) = oui / il faudrait en 

profiter pour leur demander le nouveau contrat partenaire à signer. 

- Qui apporte des tablettes pour rentrer les scores ? Jérome / fred / Audrey (installer 

scorebad) + quel ordi à l’accueil pour pointer les joueurs ? = Fred /  quel ordi à la table 

de marque ? = celui du club) 

- Y aura-t-il du chauffage ou faut-il en faire la demande ? = oui il y aura du chauffage, 

pas de demande spécifique / il faudra penser à couper  la soufflerie 

- Faut-il re-solliciter le crédit mutuel pour nappes/gobelets/serviettes ? = oui, déjà fait 

par Fred 

- Faut-il inviter les sponsors ? + Mairie ? = Coralie le fera 

- Faut-il s’acharner avec le percolateur (qui nous a bien pris la tête !) ou est-ce qu’on 

prévoit des cafetières directement ?  Laurent V. regarde à son boulot / si non = en 

acheter un nouveau ? 

- Pour l’éco-label, y’avait pas une demande à faire ? = Fred a relancé + on verra ça avec 

Thierry Dumont mercredi / trouver des sacs poubelle jaune = Maxime 

Dans la liste des choses à faire en plus , j’ai pensé à : 

- Il faudra penser à prévenir la fille de l’écho républicain. = fait par Marjo 

- Il faudra un mail pour essayer d’avoir des bénévoles + plats salés-sucrés pour la 

buvette (avec lien d’inscription). = fait par Marjo et coco 

- Envoyer un mail aux joueurs du club inscrits pour rappeler que le tournoi est gratuit en 

échange de bénévolat  + 1 plat (participation) = liste à voir avec  Jérôme, mail envoyé 

par Coralie  

(Ryad Abiamri, Mathéo Bruneau, Pierre Buda, Thomas Domalain, Mélanie et Sébastien 

Doris, Pedro Fernandez, Stéphane Foulon, Cécile Gambier, Léna Giraudineau, Patrick 

Larde, Victoria Lelièvre, Jérome Lozach, Christopher Menu, Nathan Mola, Aourégan 

Quilliec, Hugues Rigot + CA et/ou conjoints) 



- Il faut vérifier la vaisselle restante pour éventuellement compléter = Coralie (label éco 

= il faut de la vaisselle spécifique recyclable). + trouver des sacs poubelles jaunes = 

Maxime 

- Il faudra faire le drive des courses + commander le pain chez Houvet = Fred / Coralie / 

Estelle 

- Cuire les pâtes la veille (on verra sur place vendredi soir) 

- Demander les machines à panini + penser au pain 1 semaine avant = Mélanie / Coralie 

 

Il faut qu’on voit qui est présent ? et quand ? Je vous propose de récolter vos réponses 

dans les tableaux suivants : 

 Installation vendredi 

soir 

19h / 20h30 

Jérôme X 

Fred X 

Maxime X 

Thomas 

G. 
? 

Damien . 

Coralie X 

Estelle X 

Marjorie . 

Mélanie X 

Audrey X 

= 7 = On est assez ! 

 

 JOURNEE  DU  SAMEDI 

 Je joue 

le 

samedi 

Installation 

6h45 

+ pointage 

préparation 

Sandwichs 

9h/11h 

Buvette 

(coup de 

feu) 

11h/14h 

Buvette 

aprèm 

Buvette 

Soirée 

18h30/fermeture 

Rangement 

pour le 

lendemain 

Jérôme  X    X X 

Fred  X      

Maxime X X + Clara      

Thomas 

G. 

X       

Damien X       

Coralie  X X X X   

Estelle X       

Marjorie        

Mélanie X     X X 

Audrey X X      

Jérôme sera partout pour gérer comme au CRJ / Fred sera à la table de marque mais il faudra 

penser à le relayer ! / Coralie sera la seule à ne pas bouger de la buvette 

+ Liséa qui peut donner un petit coup de pouce ? 

+ Clara D. pour l’accueil (pointage, ramassage des volants, aide à la buvette) 

 



 JOURNEE  DU  DIMANCHE 

 Je joue le 

dimanche 

Installation 

+ pointage 

7h00 

préparation 

Sandwichs 

9h/11h 

Buvette 

(coup de 

feu) 

11h/14h 

Buvette 

aprèm 

Rangement 

Jérôme  X    X 

Fred  X    X 

Maxime X     X 

Thomas 

G. 

X      

Damien . X X X X  

Coralie . X X X X  

Estelle X     X 

Marjorie X      

Mélanie .  X X X X 

Audrey X     X 

Jérôme sera partout pour gérer comme au CRJ / Fred sera à la table de marque mais il faudra 

penser à le relayer ! / 3 personnes fixes à la buvette (Damien, Mélanie, Coralie) 

+ Clara D. pour l’accueil 

 

ATTENTION : on attend 190 joueurs le samedi / 90 le dimanche (le samedi va être une 

journée de dingue !!!) 

Au niveau de la buvette : Estelle = Crêpes / Coco = soupe 

NB : Acheter un micro sans fil  

Le tournoi se fera uniquement sur 9 terrains (il y aura 1 terrain de chauffe) 

Peut-on (doit-on) acheter des bâches pour cacher du soleil ? budget ok mais comment les 

installer ? =voir avec Olivier 

La veille, il faudra penser à : 

- imprimer les règlements 

- imprimer les différents tableaux + échéancier 

Tirage au sort mercredi 17 janvier : Thierry D. Jérôme, Fred ( + Audrey ? / Maxime ? / 

Estelle ? à confirmer !) 

 

2) Déplacements à Orléans Master 

 

Du 11 au 17 mars 2024 

Pour les jeunes : 

On a 6 places offertes « jeunes » + 2 accompagnateurs gratuits (le mercredi 13 mars). L’idée 

c’est d’organiser une journée à Orléans pour les jeunes (quitte à prendre en plus  d’autres  

places payantes) 



On proposera que pour les compétiteurs (5 du lundi + 1 du mardi + 10 du  jeudi = 16 enfants 

potentiellement  intéressés) / Se renseigner sur la limite d’âge (junior ?) = Jérôme 

On limite à 12 gamins (soit 3 voitures) = le club paye la différence + les frais kilométriques. 

Accompagnants potentiels : Jérôme / Audrey / Estelle (+ Stéphane ? / Yves ?) 

Pour les adultes 

On a 2 places finales VIP le dimanche 17 mars + il faudrait prendre le pack à 23€ par 

personne pour 8 pers. (soit 18,40€ par personne en divisant  par 10 = on remplit 2 voitures) / 

De 11h à 16h sur place. 

Proposition à tous les adultes par mail + relancer sur les terrains. 

Personne n’est disponible pour le tournoi partenaire (qui est le soir à Orléans ) 

Il y a aussi 2 places « dirigeants » pour le samedi = qui veut en bénéficier ? 

3) Fête pour les 25 ans 

Salle ok /repas ok  (tartiflette) / thème ok (années 80) 

Voir avec Priscillia pour le dessert 

Boissons = bière / vin rouge / vin blanc (Damien et Priscillia) 

Le DJ est  encore en recherche 

Pour le reste…. CHUT…. C’est une surprise ! ;-) … 

4) Départ de Joris 

Joris quitte profession sport / il sera présent jusqu’aux vacances de février / Il sera remplacé 

en mars car nous avons un contrat avec profession sport (contrat qui dit = mise à disposition 

d’1 animateur le mercredi soir jusqu’à la fin de l’année.) 

Il faudra prévoir un planning au sein du CA pour se relayer, pour aller sur le créneau à tour de 

rôle, et s’assurer que tout se passe bien. 

Et il faudra prévoir une solution pour l’année prochaine ! 

 

5) Division loisir du 29 janvier 

Relancer le mail ce week-end ! = Coralie 

Il y aura jeu libre de 19h à 20h puis on arrête tout à 20h pour laisser la place à la division 

loisir. 

Il y a 7 inscrits du club (Stefan, Ombeline, Sylvie, Hugues, Mathieu, Thibault, Manon) + 4 

clubs des alentours (on attend environ 35 personnes) 

Le club paye les boissons / chacun amène un plat 

Présents : Jérôme / Estelle / peut-être Coralie (mais pas longtemps, juste pour installer) 

 



6) Projet d’une équipe D1 

C’est l’évolution normale d’aller chercher une division supérieure ! Même si on sait que cela 

va déstructurer les équipes existantes. 

Critères de faisabilité : 

-  Il faut des joueurs dispos le dimanche  

- il faut un capitaine  

- il faut 4 hommes et 2 filles minimum à chaque rencontre 

- il faut un JA sur les rencontres à domicile  

- il faut un minimum de niveau  

Objectifs :  

- Avoir du niveau pour certains adultes  

- Emmener les jeunes plus haut (et les garder dans le club en leur proposant de la 

compétition) 

- Pouvoir faire plus d’équipes (on est limité à 2 D2 par club = ça va coincer l’année 

prochaine si la D3 actuelle monte et si les jeunes veulent faire de la compétition…)     

= une D1 pourrait désengorger les D2 et les D3 potentielles. 

Il faut que chacun réfléchisse à son cas personnel (l’année n’est pas finie, et il paraît 

prématuré de parler déjà de l’année prochaine, mais la D1 doit être inscrite en juin 2024, et 

non à la Toussaint comme la D2 et la D3). Beaucoup de paramètres sont imbriqués les uns 

dans les autres et ont des conséquences les uns avec les autres… 

C’est une réflexion qui demande du temps car certains changements ne seront pas faciles. 

Mais c’est ensemble que ce projet pourra se faire… (ou non…) 


